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1 Begrüßung

Als Protokollführerin wird Jacqueline Günther bestimmt.

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Tim Lambrecht eröffnet die Sitzung um

12:33 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Alle Mitglieder des AStA sind anwesend.

Es sind keine Gäste anwesend.

2 Anträge

Annie stellt Canva vor. Tim wendet ein, dass er die Mitgliedschaft gerne zeitlich befristen würde.

Es wird der Antrag gestellt, eine Pro Mitgliedschaft bein Canva für ein Jahr abzuschließen. Diese

kostet 109,99€ für ein Jahr.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (184_1).

3 Protokollannahme

Die Protokolle 178,180 und 181 werden angenommen. Die Protokolle 179,182, und 183 fehlen noch

und werden bis nächsteWoche nachgereicht.

4 Berichte

4.1 Lager

Tim berichtet, dass das Merch- und das Verleihlager aufgeräumt sind.

4.2 Wasserschaden imMerchlager

Im Merchlager ist ein Wasserschaden, dieser wurde vermutlich durch ein Abflussrohr der Spülma-

schine verursacht. Die Reparaturen werden bald eingeleitet. Sobald wir informiert werde, müssen wir
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(nicht nur Annie) das Merchlager leer räumen.

4.3 Wasserspenderschlüssel

Der Wasserspenderschlüssel ist wieder aufgetaucht.

Janis betritt die Sitzung um 12:45 Uhr.

5 Zukünftige AStArier

Heidi wird imWintersemester bleiben und gerne im Referat Öffentlichkeitsarbeit bleiben. Nico wird

bleiben und wünscht sich Unterstützung im EDVReferat. Lynda bleibt und würde gerne Nico in EDV

unterstützen, dafürwürde sieUmwelt undVerkehr abgeben. Janis bleibt undmöchte gerne als stellver-

tretender Sprecher nachrücken und weiterhin in Kultur und Hochschulpolitik bleiben. Tobias, Janis

und Jacky bleibt undmöchte in ihren Referaten bleiben. Annie bleibt auch. Anna und Timwerden uns

zum Ende des Sommersemesters verlassen.

Annie schlägt vor, den AStA auf elfMitglieder auszuweiten und drei Stellen auszuschreiben für Finan-

zen und Sport. Jeder soll bis Freitag, der 8. Juli, 20 Uhr die Aufgaben seines Referates verschriftlichen

und an Annie senden.

6 Personalangelegenheit

Der TOP wird unter Ausschluss der Öffentlichkeit besprochen.

7 Wiki

Das Wiki muss auf den neusten Stand gebracht werden. Jedes Referat sollte sich nochmal anschauen,

was bereits im Wiki steht und was noch hinzugefügt werden soll. Annie schlägt ein längeres Treffen

in der sitzungsfreien Zeit (August) vor.

8 Sonstiges

Nico spricht an, dassVerleihsachen indemausgeliehenenZustand zurückzubringen sind.Annie schlägt

vor, dass Fachschaften Dinge, die schmutzig/noch aufgebaut sind, bezahlt werden bzw. eine Reini-

gungspauschale erhoben wird. Es wird in Zukunft eine Ausleihgebühr geben.

Tim Lambrecht schließt die Sitzung um 13:40 Uhr.
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9 Bestätigung des Protokolls

Der Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie die Protokollführerin dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Tim Lambrecht Jacqueline Günther

(Vorsitzender) (Protokollführerin)
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